

木くばり

富田辰雄 著書集



No.
199

発行
2022-3月号

株式会社 ナガイ内

住まい教室 金谷教室

樹木（木）は神なり 木は家庭の守護神なり

～生活環境において木は神であり 地下資源は悪魔なり～

木材と人間の関係は、肌で感じることのできる木材の温もりと、重要な環境資材であったはずである。しかし、木材業界の利益追求の手段は、視覚による木肌（木目）へと移り、節なしの木肌と木目の優雅さへのこだわりとなったのである。つまり、木材の利用は木肌の美の観賞となり、その結果、美しい木肌が印刷によって模造され、プリントの木肌が格安価格で市場に出回っていった。と同時に本物の木材の使用量が激変していったのである。

プリントされたニセ木材は、大衆の住宅に対する感覚を変え、住宅の利用目的は生活環境から趣味の住まいとなり、人々の享楽本能の増長に拍車をかけた。住宅が構築する家庭環境から、家族の守護神であった木材が姿を消し、代わりに心身を不健康にする無機質材（悪魔）が家庭環境の主役となり、不幸現象の続発する生活環境が一般的な住宅となったのである。

木材は家族の幸せのために、住宅という環境にあって守り神であった。家族の肉体をいたわり、心を癒し、安心平和な家庭生活を永続させる極めて重要な役割を無言で果たしてきたのである。しかし、経済こそ幸せの原点と考える偏見思考が木材を敬遠し、あらゆる生物の生存できない地下から資源（悪魔）を掘り出し、家庭環境を構築した。悪魔に身売りした住宅業界の罪は重く、天罰を免れることはできないだろう。

「樹木（木）は神なり」――

この言葉は、老職人が勝手につくったものではない。数千年の歴史が伝統教訓として伝承してきた歴然たる事実である。

新築現場情報

島田市W様邸 木工事が順調に進んでいます。

W 様邸の新築工事が順調に進んでいます。



天井断熱材



2F 床 防音プラスター貼り
(サウンドカット+スーパーハードプラスター貼り)



外壁 ガルバリウム鋼板・サイディング貼り工事完了



和室天井



玄関 框



階段

完成見学会は 4月 16・17 日（土・日）に予定しています。
詳しくは次号にてお知らせ致します。

（株）ナガイ 島田市牛尾510-2 TEL (0547) 45-3501
mail: kk-nagai@po2.across.or.jp